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Развитие информационно-коммуникационных технологий в условиях снижения до-

верия к традиционным партиям, ориентированным на массовое членство, обусловило по-

явление новой модели политических партий — цифровых партий. В статье анализируются 

их сущность, отличительные признаки и способы деятельности. Причины неудач в созда-

нии цифровых партий в России объясняются отсутствием условий для их существования, 

а также ориентированностью российского законодательства на модель массовых партий с 

формальным членством, разветвленной структурой и многочисленным бюрократическим 

аппаратом. В статье анализируются перспективы изменений в законодательстве, кото-

рые будут благоприятствовать формированию в России модели цифровых политических 

партий, при этом отмечается, что в нашей стране данная модель будет иметь отличия от 

зарубежных.
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The development of information and communication technologies in the context of declining confidence 

in traditional parties focused on mass membership has led to the emergence of a new model of political 

parties — digital parties. The article analyzes their essence, distinctive features and methods of activity. 

The reasons for the failure to create digital parties in Russia are explained by the lack of conditions for their 

existence, as well as the focus of Russian legislation on the model of mass parties with formal membership, 

an extensive structure and a large bureaucratic apparatus. The article analyzes the prospects for changes in 

legislation that will favor the formation of a model of digital political parties in Russia, while noting that in 

our country this model will have differences from foreign ones.
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